

考・努・感

尾張旭市立旭中学校

旭中学校ウェブサイトもご覧ください。

<http://www.owariasahi.jp/asahi-j/>

“慣れ”が出てくる頃だからこそ、、、

新しいクラスになり2か月がたちました。少しずつ新しいクラス・クラスメイトにも慣れてきた人も多いのではないのでしょうか。どんなことにも共通することですが、“慣れる”ということは大切なことです。しかし、同時にちょっと注意をしなくてはいけないこと・気をつけなくてはいけないことも出てきます。



○友だちへの接し方・言葉遣いは大丈夫でしょうか？

→自分では気づかないうちに、周りの人を傷つけてしまっていることもあります。ちょっと視野を広くして、周りを見ようとする姿勢を養っていきましょう。

○学校生活の中で“けじめ”をつけることができているでしょうか？

→授業と休み時間、各種当番活動への取り組みなど、様々な場面において4月当初に比べるとちょっと“けじめ”がつけられていない人・甘さが見られる人もいます。『当たり前のことを当たり前にする！』そんな人・学年を目指しましょう。

慣れが出てくる今をきちんとできる人は、これからもっと成長していけます。暑さや湿気にも負けず、日々の生活の一つ一つを大切にしていけることから始めていきましょう。

【連絡】

- 本日、『テスト範囲表』『学習計画表・記録表』を配布しました。今回は期末テストということで、保健体育と技術家庭のテストも増えます。しっかり計画を立てて早めに取りかかりましょう。
- 保健関係の各種検診も残すところわずかなりました。すでに『治療のお知らせ』をもらっている人もいますが、今のうちにしっかりと治しておきましょう。今はよくても、将来いずれ自分自身に跳ね返ってきます。丈夫な体をつくり、健康な体を維持するためには日頃のケアが必要です。“自分の体は自分で管理する”という意識を高くもって生活していきましょう。
- 14日(火)で衣替え期間が終了し、15日(水)からは全員が夏服(半袖シャツ)での登校になります。名札も忘れずに、中学生らしい服装で過ごしましょう。

(来週の予定)

- 14日(火) 眼科検診(A~D)
- 15日(水) 眼科検診(E~H)
衣替え完了
- 16日(木) 5限：学校公開
- 17日(金) テスト前部活なし



(保護者の皆さんへ)

- 左にも書きましたが、各種検診の結果をお知らせしています。再検査のお知らせ等が届きましたら、早めに受診をしてください。
- 16日(木)の5時間目に学校公開があり、授業を公開します。今回は担任が各教科・道徳の授業を行います。もしお時間が許せば、お子様の授業の様子をご覧ください。



これは室長が作ってくれた『各クラスの目標』です。それぞれに味があり、素晴らしい出来映えだと思えます。掲示物が完成したところで、大切なのはこれからです。以前、『目標を立てることが目的ではなく、目標はよりよいクラスを創っていくための手段』という話をしました。これからはよりクラスの一人一人が、クラス目標を意識して生活しているか、クラス目標を達成しようと努力しているかが問われます。クラス全員が目標を意識し、達成のために努力することができたら、『いいクラス=みんなが気持ちよく生活できるクラス』になるはずです。